



Ayuntamiento de  
Las Navas de la Concepción

# Informa



## PROYECTO OLIVAR

PO-180

DON ANDRÉS BARRERA INVERNÓN, ALCALDE-PRESIDENTE DE LAS NAVAS DE LA CONCEPCIÓN  
(SEVILLA),

### HACE SABER:

El 31 de diciembre de 2018, finalizó el Proyecto de Recuperación del Olivar. El proyecto, ha logrado sobrepasar con creces los objetivos de recuperación de olivos y de creación de empleo marcados, y gracias a las labores de producción que requerirán los olivares recuperados, seguirá generando empleo los próximos años.

Dado los buenos resultados del proyecto, el ayuntamiento presento en 2018 un **nuevo Proyecto de Recuperación del Olivar**. Este nuevo proyecto, que ha sido aprobado por la Dirección General de Política Energética y Minas, es un proyecto mucho más ambicioso que el anterior, ya que pasa de ser un proyecto anual, a un proyecto plurianual con una duración de tres años.

Debido a su volumen, el proyecto requerirá de un elevado número de olivos para su recuperación, motivo por el que desde el ayuntamiento invitamos a que **todo propietario que esté interesado en la recuperación de su olivar se acerque al ayuntamiento**, donde se le informará de todos los detalles del proyecto y de los requisitos necesarios para poder participar.

En Las Navas de La Concepción a 12 de enero de 2018



Fdo.: Andrés Barrera Invernón